

RECOLECTA

Pro Trabajo de RIO JIMENEZ

Adolfo Mena	2.20
Balvino Raudez	2.00
Feliciano Ortega	2.00
Claudia Teroero	1.00
Célimo Barrantes	1.00
Lorenzo Angulo	1.00
Rafael Contreras	2.00
Abel Rivas	1.00
Pablo Chavarria	1.00
Noé Gutiérrez	1.00
Belisario Alfaro A.	0.25
José M. Gutiérrez	1.00
Félix Ortega	0.50
Leonidas Azofeifa Ortiz	1.05
Alejandro Martínez M.	0.50
Modesto Alfaro R.	2.00
José Manuel González O.	0.50
José Elizondo González	1.00
Claudio Martínez Acosta	1.00

Colectado por el c Adolfo Mena

DE AQUI Y DE ALLA

CRISTIANOS Y COMUNISTAS

Le cuesta a Ud. digerir los alimentos?

Este puede ser su mejor remedio

Tabletas DIGESTOIDES

Contienen una fórmula científica combinada

Y sirven para lo que se dice

Carmen Lyra ana...

Viene de la cuarta página

sus hijos quedaban a merced de la pobreza. Pero no quiso escudar tras el pretexto de los hijos su obligación de hombre honrado. Y se vino a luchar con nuestras filas. Dirán los maliciosos que Carlos Luis Sáenz quería una curul. Pero por cierto que una curul no es ninguna ganga para un comunista en estos tiempos. En primer lugar hay que llegar sin arrastrarse ni hacer concesiones a los poderosos, lo cual resulta una empresa hérculea. Luego si se logra, apenas si el favorecido obtiene una tercera parte del sueldo. Y el diputado comunista no llega simplemente a calentar el asiento o hacerle el juego a los cafetaleros exportadores, ni a los monopolios extranjeros sino a luchar contra ellos, lo que significa un gran esfuerzo para conseguir muy poco o no conseguir nada inmediato.

Carlos Luis Sáenz tampoco es un improvisado, ni una "buena persona" solamente. Es un maestro que nunca perdió la brújula en los vericuetos de la pedagogía oficial en donde la han perdido tantos que gozan de fama de grandes educadores. Su pedagogía humana, sus métodos basados en la observación científica de la vida del individuo y de la colectividad, el sacrificio inteligente de su puesto para lograr el privilegio de luchar por el ennoblecimiento del hombre y de la sociedad, y el estudio que ha hecho de la situación económica del país, son garantía para aquellos que voten por nuestra papeleta.

Jaime Cerdas y Efraim Jiménez G:

Jaime Cerdas y Efraim Jiménez Guerrero, son también figuras destacadas en nuestras papeletas: el primero ocupa el tercer lugar en la de diputados y Jiménez Guerrero es el segundo en la de municipales.

Desde que se fundó nuestro Partido está Jaime Cerdas luchando en él. De esta lucha lo único que ha conseguido es pobreza y más pobreza. Cuando la Huelga del Atlántico, se fue a meter el hombro a

los huelguistas y de allí salió herido. En la Municipalidad ha peleado a brazo partido contra la pillería organizada que en todos los momentos atacan los intereses de la Comunidad. Está a punto de obtener su título de abogado, lo cual significa para él un enorme esfuerzo por su falta de recursos económicos. Como es un hombre inteligente, sus estudios de derecho le han dado oportunidad de meter la nariz por los rincones de la fábrica capitalista y conoce muy bien los repliegues y vericuetos de las leyes burguesas por donde entran, salen, pillan y se escapan los grandes negociantes y empresarios que se chupan, para su provecho exclusivo, las energías del pueblo trabajador.

¿Y el compañero Jiménez Guerrero? Todos los obreros que me escuchan saben como ha luchado por la organización de sindicatos que son la única y verdadera defensa del trabajador. Su actuación como diputado es tan honrada como la del compañero Mora. Cuando éste se fué para México, quedó Jiménez Guerrero al frente de la responsabilidad de nuestro Partido en el Congreso, y su actuación fue en todos los momentos la de un defensor auténtico de los intereses de su clase. Ya lo vimos enfrentarse con dignidad a la Ley de Mercedo que es implacable contra el que roba el tradicional racimo de plátanos y en cambio protege a los grandes entreguistas del suelo patrio a la United. Ya lo vimos actuar contra el trust eléctrico que quiere adueñarse, por medio de nuevos contratos de nuestra energía eléctrica, y pedir la nacionalización de las plantas que producen esta energía. Ya lo vimos también enfrentarse a los nuevos contratos que pretende, la United, que si pasan, en el nuevo Congreso acabarán con el resto de autonomía que tenía Costa Rica.

Los nombres de nuestros candidatos no están en el aire. Descansan en una sólida base de hechos. Votar por ellos significa defender el derecho a la vida del pueblo costarricense.

DE RUSIA

El 12 de enero se reunió en el Kremlin el Supremo Soviet de la URSS, el primer parlamento soviético, el cuerpo más democrático del mundo, elegido en diciembre del año pasado.

Durante todo el día estuvieron llegando los diputados elegidos en las diferentes partes de la Unión Soviética y las nueve estaciones de ferrocarril de Moscú se vieron inundadas por las multitudes.

Fueron electos 1143 diputados, entre los que había mineros de carbón, obreros del acero, ferrocarrileros, ingenieros, doctores, maestros y artistas.

De estos MIL, ciento cuarenta y tres, diputados, 568 eran miembros del Consejo de la Unión y 574 miembros del Consejo de Nacionalidades, los dos cuerpos que forman el Soviet Supremo.

Entre los diputados electos hay 184 mujeres. Algunos de estos diputados son muy jóvenes: Nazik Mobjorova, por ejemplo, cuenta 19 años y viene de un koljox o finca colectiva de Tajikistán esta democracia soviética, ella tiene los mismos derechos que sus mayores, y fue elegida para el Soviet Supremo por su seriedad y decisión y por haber logrado llegar a ser directora en los trabajos. Almasarida Smigana es también una muchacha diputada, piloto en la flota aérea de Tajikistán. Tatyana Tyodorosa es otra muchacha de 22 años que salió electa: trabaja en el ferrocarril subterráneo y es as de la aviación y paracaidista notable. Alexei Bach, miembro de la Academia de Ciencias de la URSS, abrió la primer sesión.

DE CHINA

En este mes de enero se inauguró el primer periódico del Partido Comunista que se publica legalmente en China, lo cual es un acontecimiento político de gran significación. El periódico se llama THE HSIH PAO (EL NUEVO TIEMPO DE HUPH) es el órgano oficial del Partido Comunista chino y a través de él, el Partido podrá dirigirse a docenas de millones. En la 1ra. pág. del primer número, hay un mensaje de congratulación del Presidente del Yuan Ejecutivo del Gobierno reorganizado, es una declaración pública de la firme unidad entre el Kuomintang y el Partido Comunista.

DE MEXICO

Los nazis están preparando una revolución para echar abajo la democracia mexicana. Los terratenientes, los altos oficiales del ejército y los grandes prelados católicos tratan de desencadenar una revuelta interna, a la que responderá la ayuda externa ofrecida por los terratenientes y petroleros yanquis e ingleses cuyos intereses han sido maltratados por las medidas del Presidente Cárdenas. La base externa de este movimiento contrarrevolucionario está en Guatemala, país que ha caído bajo la influencia nazi. Se sabe que Guatemala tiene un ejército de 50 MIL hombres, entrenado por oficiales nazis y equipado con aviones y tanques nazis.

DE ESTADOS UNIDOS

A principios de este mes el cable hablo de las declaraciones hechas por el embajador americano en Berlín, William D. Dodd, que acaba de regresar de Alemania. El antiguo profesor de historia, dijo que había renunciado su cargo, desespereado despues de 4 años y medio de servicio diplomático, porque era incapaz de llevar a cabo nada bueno con la política nazi. "¿Qué podía hacer un representante de los Estados Unidos en un vasto país en donde son negadas las libertades religiosas, en donde la iniciativa intelectual y los descubrimientos no son permitidos, en donde diariamente se cultiva el odio de razas?"

Bord no ocultó su antipatía a Hitler y por el nazismo, y no era persona grata al Gobierno nazi.

En sus recientes declaraciones en los Estados Unidos, Dodd dijo que el "poder de Hitler, comparado por Goering en Rusia y por Goebbels en la zona del Rhin ha sido y es más absoluto que el de los emperadores medievales."

El embajador nazi en los Estados Unidos, Hans Dieckhoff protestó ante el Secretario de Estado Cordell Hull, quien rechazó las declaraciones de Dodd. Cordell Hull, con frase enérgica rechazó la protesta y dijo que el recordaba al enviado alemán, que el derecho de libertad de palabra, se observa en los Estados Unidos; que Dodd es ahora un ciudadano privado y que el Gobierno no tiene poder legal o constitucional para controlar o censurar las ideas expresadas por los ciudadanos.

Párrafos del discurso que Maurice Thorez, Secretario General del Partido Comunista francés, pronunció en París en noviembre pasado haciendo un llamamiento para que los trabajadores comunistas y católicos se unieran en la lucha contra sus comunes enemigos:

El Fascismo y la Guerra.



La promesa de un redentor ilumina la primera página de la historia humana—dice el catonco. La aspiración hacia una ciudad universal del amor y del trabajo, impulsada a los proletarios que luchan por el bienestar de todos los hombres—dice el comunista.

En la sociedad de la Roma en decadencia estrujada por un voraz imperianismo, fue el Cristianismo el que jugó un papel revolucionario, reunió a los oprimidos y a los numinados e hizo frente a la persecución y al terror, lo mismo que lo ha hecho el proletariado revolucionario moderno.

El papel progresivo del Cristianismo aparece más tarde en sus esfuerzos para organizar la caridad y la solidaridad, en un intento de traer mayor justicia y paz en las relaciones entre los hombres en el periodo del feudalismo; en el cuidado que demostraron los monasterios y conventos, esos grupos comunistas, que en intenciones, escritos y actos tomaron, como misión, conservar, desarrollar y transmitir a las futuras generaciones los frutos del conocimiento humano y los artísticos tesoros del pasado.

¿Es posible recordar sin emoción, aquellos siglos que vieron levantarse nacia e cielo como saetas, las espirales de Busto, magníficas catedrales góticas, esas joyas puras del arte popular?

A menudo me complazco en comparar los constructores de catedrales, inspirados por la ardiente fe que levanta montañas y permite grandes obras, con los constructores de la nueva sociedad socialista, los stekhanovitas, los héroes del trabajo que están creando sobre el suelo de la Unión Soviética, los gigantes de la industria, ciudades enteras y los monumentos concebidos con gran fuerza, en los cuales hoy día esta expresado el entusiasta espíritu del Comunismo.

«El comunismo es un ideal noble y puro, una fuente inagotable de impulsos generosos que exaltan a sus adherentes el espíritu de abnecio y devoción». Esto ha dicho un sacerdote católico, el padre Ducatillon en su obra: "Comunismo y los Cristianos."

Pasa a la página 5

Quiere que su calzado sea elegante?
Quiere que su calzado sea fuerte?
Quiere reparar sus zapatos y que queden como nuevos?
Muy bien.
EL PROBLEMA ESTA RESUELTO
Miguel A. Brenes
contiguo a la cantina La Carioca
COMPLACERA el gusto más exigente, a precios sin competencia garantizando puntualidad, esmero y buenos materiales.

"TRABAJO"
Organo del Partido Comunista
EFRAIM JIMENEZ G.
Editor
EDGAR CARVAJAL
Administrador

26 años de Trabajo...
... Más de 400 mil exámenes
¿No es la más espléndida garantía?
Laboratorio Bacteriológico
Licenciado don Carlos Viquez
Bact. Carmen Viquez
TELEFONOS: 4114 y 3770